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Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Em 10 de março de 2023, o GP PSD requereu a V. Exa. o envio do Estudo elaborado pelo

Governo – Grupo de Trabalho Interministerial – relativamente ao impacto dos “vistos gold” no

mercado da habitação em Portugal.

Até à presente data, não foi obtida qualquer resposta.

Na audição regimental que teve lugar no dia 10 de maio do corrente ano, o GP PSD teve

oportunidade de questionar o Senhor Ministro da Economia e do Mar acerca do resultado do

referido Estudo.

Em resposta, foi referido pelo Senhor Secretário de Estado do Turismo, bem como pelo Senhor

Ministro, que não têm conhecimento de qualquer Estudo e que, face à Pergunta formulada, irão

indagar e oportunamente responder.

Cumpre lembrar que, segundo noticiado por um meio de comunicação social, “A Renascença

teve acesso a esse estudo que poderá (ou não) ter servido de base para terminar com os Vistos

Gold. Foi elaborado, entre janeiro e fevereiro deste ano, por um Grupo de Trabalho Técnico

Interministerial, envolvendo os ministérios dos Negócios Estrangeiros, Administração Interna,

Habitação, Justiça, Economia, Cultura e Presidência. A data do relatório coincide com o dia em

que o Governo anunciou o fim do programa, quando foi apresentado o pacote Mais Habitação:

16 de fevereiro” (https://rr.sapo.pt/noticia/politica/2023/04/24/vistos-gold-falharam-na-criacao-de-

emprego-e-promoveram-subida-de-precos-na-habitacao/328731/).

Refere também a mesma fonte que, no que respeita às ARI’s, “A primeira recomendação do

relatório vai exatamente nesse sentido: “não existem elementos de informação suficientes que

permitam uma recomendação fundamentada sobre a continuidade ou reorientação das ARI”,

sublinha o primeiro ponto do capítulo final - que acabou por ser seguido por António Costa”.

Face ao exposto, nomeadamente ao facto de o Ministério da Economia integrar o referido Grupo

de Trabalho, é incompreensível que o Senhor Ministro e o Senhor Secretário de Estado do

Turismo não conheçam absolutamente nada do referido Estudo, nem sequer a sua existência.

Assim, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

Deputados do PSD abaixo-assinados vêm, de novo e por este meio, requerer que com

caráter de urgência, seja enviado o referido Relatório e o esclarecimento cabal para o
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inexplicável desconhecimento do mesmo por parte do Ministério da Economia.

Palácio de São Bento, 15 de maio de 2023

Deputado(a)s

PAULO RIOS DE OLIVEIRA(PSD)

MÁRCIA PASSOS(PSD)

JORGE SALGUEIRO MENDES(PSD)

AFONSO OLIVEIRA(PSD)

ALEXANDRE POÇO(PSD)

ANTÓNIO PRÔA(PSD)

ANTÓNIO TOPA GOMES(PSD)

CARLOS EDUARDO REIS(PSD)

HUGO CARNEIRO(PSD)

HUGO MARTINS DE CARVALHO(PSD)

JORGE PAULO OLIVEIRA(PSD)

LUÍS GOMES(PSD)

NUNO CARVALHO(PSD)

PATRÍCIA DANTAS(PSD)

PAULO MONIZ(PSD)

RUI CRISTINA(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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